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Protokoll zur FSK vom 16.05.2017 

Sitzungsort:  Veterinärmedizin 

Protokollant*in:  Julian Kreißl 

Sitzungsleitung:  Lea Konrad 

 Begrüßung und Formalia 

 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Fachbereich  Fachschaft / Arbeitsgruppe   Kreuz 
=Anwesend 

01 Rechtswissenschaft X 

02 Wirtschaftswissenschaften  

03  Sozial- und Kulturwissenschaften  

 *Musik    

*Kunstpädagogik  

Gesellschaftswissenschaften X 

Erziehungswiss  (Pädagogen Party)  

04 Geschichts- und Kulturwissenschaften                                                                

 Geschichte und Kultur  X 

Altertumswiss. - Spartiaten-ahu!  

Philosophie - Sophie's friends X 

05 Sprache, Literatur, Kultur  

 *AG Slavistik   X 

*AG Mfkw und Slk X 

*AG Anglistik  X 

*AG Germanistik X 

Angew. Theaterwissenschaft - Chlorgaswolke  

06 Psychologie und Sportwissenschaft                                                

 Psychologie - Psychos  X 

Sport - Sporties X 

07 Mathematik und Informatik, Physik, Geographie  

 Geographie - Weltenbummler  X 

Mathematik und Physik – Die Liste   

08 Biologie und Chemie  

 Biologie –Bios   

Chemie – Chemiker  X 

Materialwiss. - MaWi X 

09 Agrarwissenschaften, Ökotrophologie und Umweltmanagement  

 Agrarwiss. Ökotrophologie Umweltmanagment 
– Bäuerin sucht Hausmann 

 X 

10 Veterinärmedizin  

 Veterinärmedizin - Vetis United  X 

11  Medizin                                              

 Humanmedizin - Studierende Humanmedizin  X 

Zahnmedizin -Zahnmediziner X 

Lehramt  Die Lehrer deiner Kinder    X 

*heißt, dass diese Fachschaft oder AGs nicht gewählt oder noch nicht gewählt wurden.  

18  Fachschaften und 11 Fachbereiche sind anwesend. Die Beschlussfähigkeit ist damit gegeben.  
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Abstimmungsthema  Ergebnis  Notiz  

Tagesordnung  Einstimmig angenommen  

 

 Protokoll 

Abstimmungsthema  Ergebnis  Notiz  

Protokoll vom  04.05.2017 Einstimmig angenommen  

 Anträge  
 

Antrag über die Aufhebung der internen Deckelung auf 600 € der FS Sport.  Einstimmig 

angenommen (bis 1000€) 

Fachschaft  Betreff  Betrag in € Notizen  

  € Nachfrage:  
Änderungsantrag:  
Bemerkung:  

FS Zahni  Fachschaftsfahrt 330 € Angenommen 

FS Veti  Reisekostenerstattung zur MV des 
bvvds 

450 € Teilnahmegebühr oder 
Reisekosten? Angenommen 

FS Sport  BuFaTa 975 € Angenommen 

   €   

  €  

  €   

  €   

  €  

  €  

  €   
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Initiative 
Anträge:  

  GO Antrag zur Dringlichkeit:  
 

FS Chemie  BuFaTa 200€  Dringlichkeit angenommen. 
Antrag angenommen 

FS Slavistik DJ 250 € Dringlichkeit angenommen. 
Antrag angenommen 

 

 Aktuelles 
Punkte aus letzter Sitzung  

a. AHS :Pedition ist durch den Asta genehmigt worden. Rene kümmert sich hier um die 

Stellungnahme der FSK. Dazu wird es eine Unterschriftenliste in der nächsten Sitzung 

geben. Problem: Präsidium steht hinter der Entscheidung des AS. FSK-Referenten 

erhielten keine Rückmeldung vom AHS. 

b. Studibus: Fehlinformation bei der letzen Sitzung. Studibus muss weiterhin über 

ASTA-Karte abgerechnet werden. 

c. Finanzordnung: Hinweis der FS Medizin, dass Finanzen in das nächste Haushaltsjahr 

übertragen werden können. Zusätzliche Diskussion darüber, dass es mehr 

Studierende werden, aber die FSK nicht mehr Geld bekommt. Hier wird ein Problem 

der Ausschöpfung gesehen.  

d. Wahl neuer FSK Vorstand (-> Bewerbungen bis einen Tag vorher) :  

i. Abstimmung über 3er-Team: Einstimmig angenommen. 

ii. Vorstellung der Kandidaten: Laura, Daniel und Julian. 

iii. Ergebnis: Laura: 10; Daniel: 14; Julian: 15.  Alle wurden zum FSK-.Vorstand 

gewählt. 

iv. Die Wahl muss noch vom StuPa abgesegnet werden. 

 Berichte der Fachschaften 
 

 Philosophie: Zu Beginn des Jahres viel zu tun. Mit AG Kunstpädagogik wird eine Ausstellung 

organisiert. Dialogos wird zum 2. Mal in Folge organisiert Geplantes Sommerfest (Ende Juni). 

 

 Vetis: Vor 2 Wochen Fachschaftswochenende in Grünberg mit Neuorganisierung der FS. Im 

Juni findet ein Türkeiaustausch statt. Am 20.7 findet das Campusfest statt. 

 

 FB09: Zweite Tüten wurden verteilt. Der Master-Ersti-Abend hat stattgefunden. Angrillen lief 

erfolgreich um FS kennen zu lernen. 2 FSler waren auf der BuFata. Am 7.6 findet die 

Brauereiführung statt. 

 

 Psychologen: Viele neue Mitglieder, jedoch wird dadurch der FS-Raum zu klein. Erfolgreiche 

FB-Party mit den Sportlern. PIA Protest am Samstag 15 Uhr. Planungen fürs Sommerfest im 

Gang. Im „Kleinkrieg“ mit HRZ wegen Administrationsrechte für Mail. Zusätzlich in 2 

Berufungsverfahren vertreten. 
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 Medizin: 18.5 findet eine Demo in Frankfurt statt. Es wird ein Sommerfest am 29.6 am 

Campus stattfinden.  

 

 Sport: Letzten Donnerstag FS-Party. Jedoch war Parallel im Admiral eine Physikumsparty. 

Diese nicht von FS-Medizin geplant. Events: 10.6 Ulenspiegel; 13.6 Seeevent am 

Niederweimarer See; nächste Woche BuFaTa; Ende Julia Abschlussgrillen.. In drei 

Berufungskomissionen vertreten. Volleyballtunier fällt dieses Jahr aus, wegen Budget und 

AHS-Problemen. 

 

 Jura: Nicht viel Neues. Planung vom Campusfest am 23.6. Das Werben von Leuten verläuft 

schleppend. 

 

 Anglistik: Interne Umstrukturierung, Planung vom Sommerfest am 4.6. 

 

 Germanistik: Planung von Autorenlesung mit dem literarischem Zentrum Gießen. 

 

 MFKW&SLK: Am Werben von Mitgliedern und eine Planung von Semesteropening Party. 

 

 Lehramt: Viele neue Mitglieder. Planung von einem „Selfieworkshop“. Dieses Jahr wird es 

keine große Ersti-Party im AudiMax geben, dafür aber eine ERstiu-Party im Ulenspiegel am 

19.10. 

 

 Slavistik: Eingliederung von neuen Mitgliedern. Planung von Sommerfest am 29.6. 

 

 MaWi: Einarbeiten der 2. Semester. Besuch der BuFaTA mit 2. Semestern. Planung von QSL-

Mitteln für Tutorien.  

 

 Geo: Ersti-Grillen kommt gut an. Das Geoquiz läuft in vollen Zügen. Anfang Juni wird die 

BuFaTa in Bonn besucht. Problem mit FS-Budget müssen sich Geld von anderen FS leihen. 

 

 GW: Sitzen in 2 Berufungskommisionen. Haben die BuFaTa in Mannheim besucht. 

Reakkreditierung  und Novelierung von Bachelor ist geplant. Bücherflohmarkt geplant. 

Planen von Grillen. 

 

 Chemie: Demnächst wird die BuFaTA besucht. Planung von der Verteilung der QSL-Gelder. 

 

 Vorschlag zur Anonymisierung der Anträge auf 4. Versuch. 

 

 

 Berichte FSK-Vorsitzende 
 

 Pulse of Europe:  Pro Europäische Unternehmung: Eine Veranstaltung wo jeder frei Reden 

darf, um seine Meinung Kund zu tun. 
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 Nächster Sitzungstermin: 08.06.2017 18:30 

 

 

 Nächster Termin des StuPas steht noch nicht fest. Morgen findet das EW-Präsidium statt, um 

Umgang mit AFD an der Universität zu klären. 

 

 

 Fragen an FSK –Vorsitzende 
 

 Oft gibt es das Problem, dass die Website der FS nicht verwaltet werden kann, da es 

Probleme mit dem HRZ gibt. Überlegung einer reinen FSK-Domäne über ASTA. 

 

 

Abstimmungsthema  Ergebnis  Notiz  

Anträge vom ??.??.20?? wie 
oben in der Tabelle  

  

 

 Verschiedenes  
 

 

 


